



## Höckerschwan gibt wegen Wasserstand Gelege auf

### Beitrag

#### Naturbeobachtungen am Chiemsee –

Bei wechselhaften Wetter gab es an der Prienmündung einiges zu entdecken. Die fliegende Mittelmeermöwe brüdet derzeit noch erfolgreich, während der Höckerschwan sein Gelege direkt am Ufer aufgeben musste. Die beiden männlichen Schnatterenten werden wohl auch Junggesellen in der Saison bleiben, während die Knäkente hoffentlich den Brutpartner unterstützt. Heuer konnte ich schon ausgiebig das erfolgreiche Werben der Knäkenten an der Prienmündung beobachten.

Ein netter Durchzügler ist wohl der Rotschenkel, vielleicht kann man diese Art auch bald wieder als Brutvogel am Chiemsee begrüßen. Hausherr ist natürlich der Biber, welcher abends immer seine Runden zieht.

Hoffnungsvoll stimmen die vielen Flusseeeschwalben in der Schafwaschener Bucht über den gesamten Mai. Neben Gefiederpflege lässt sich auch die Balz beobachten. Die Rückkehr der Flusseeeschwalben wäre ein toller Erfolg für den aktiven Naturschutz rund um den Chiemsee.

Text und Fotos: Johannes Almer







**Natur. Erlebnis. Chiemsee**  
[www.fotoalbum.naturerlebnis-chiemsee.de](http://www.fotoalbum.naturerlebnis-chiemsee.de)

*Fotoalbum*  
*Fotogeschichten*

mit einem Klick!  
zu mehr als 6.000 Fotos im Fotoalbum und über 900 Fotogeschichten  
zu einzelnen Themen – ein Service der Chiemseeagenda

**25. MAXLRAINER OLDIE FEELING**  
**SÜDDEUTSCHLANDS GRÖSSTES**  
**OLDTIMER-TREFFEN**

» **weitere Informationen**

**FRONLEICHNAM**  
**30.5.24**

**ADAC**

**Kategorie**

1. Natur & Umwelt

**Schlagworte**



1. Chiemgau
2. Chiemsee
3. Prienmündung
4. Rimsting
5. Vogelbeobachtung